

Medienstelle
media@bls.ch
Telefon +41 58 327 29 55

Ad-hoc Mitteilung
Bern, 28. Februar 2019

Ad-hoc Medienmitteilung

Änderung in der Geschäftsleitung: Daniel Leuenberger verlässt die BLS AG

Daniel Leuenberger, Leiter Informatik der BLS AG, hat entschieden, eine neue berufliche Herausforderung anzunehmen. Er wird neuer Leiter strategische Informatik der Migros Aare.

Daniel Leuenberger ist seit neun Jahren in der BLS-Geschäftsleitung. Er hat den Bereich Informatik aufgebaut und massgeblich geprägt. Er verlässt das Unternehmen auf eigenen Wunsch per Ende Mai 2019.

Daniel Leuenberger hat die BLS-Informatik strategisch auf die zukünftigen Bedürfnisse ausgerichtet. Neben der Umsetzung komplexer Veränderungsprojekte in der Bahnproduktion und der Bahninfrastruktur, konnte er mit der Entwicklung der innovativen Ticket App «lezzgo» einen spürbaren Mehrwert im digitalen Vertrieb des öffentlichen Verkehrs der Schweiz generieren. Die App ermöglicht, ohne Kenntnisse der Zonen- und Tarifsysteme, die schweizweite Nutzung der öffentlichen Verkehrsmittel zum vorteilhaftesten Preis.

Der Verwaltungsrat und die Geschäftsleitung danken Daniel Leuenberger für seine langjährige, wertvolle Arbeit als Leiter Informatik und wünschen ihm und seiner Familie alles Gute. Über die Nachfolgeregelung wird die BLS zu gegebenem Zeitpunkt informieren.

BLS AG in Kürze

Die BLS gehört zu den grössten Verkehrsunternehmen der Schweiz. In unserem Kerngeschäft Bahn betreiben wir Linien im Pendler- und im Freizeitverkehr und unterhalten ein 420 Kilometer langes Eisenbahnnetz. Daneben vereinen wir unter unserem Dach Busbetrieb, Autoverlad, Schiffsbetrieb und Güterverkehr. Mit diesem breiten Angebot gestalten wir Mobilität in unserem Einzugsgebiet bedeutend mit: Die BLS verbindet Menschen, Regionen und Orte.

Im Jahr 2017 waren 64 Millionen Fahrgäste in den Zügen und Bussen und auf den Schiffen der BLS unterwegs. Weitere Kennzahlen finden Sie online unter [geschaeftsbericht.bls.ch](https://www.bls.ch/geschaeftsbericht).